
Erding, 16.1.2014

Sehr geehrter Herr Landrat,

der Presse konnten wir entnehmen, dass

 der Defizitausgleich für die Klinik Erding nun doch höher ist, als bei den 
Haushaltsberatungen im Kreistag beschlossen

 größere Investitionen in der Klinik Dorfen geplant sind

Wir bitten darum, dieses Thema auf der nächsten Kreisausschuss-Sitzungen zu behandeln.

Mit freundlichen Grüßen

Helga Stieglmeier                                           Stephan Treffler
Fraktionssprecherin                                         Fraktionssprecher

 


